



カケハシ・プロジェクト（招へいプログラム）の記録 対象：若手リーダー（カナダ）

1. プログラム概要

対日理解促進交流プログラム「カケハシ・プロジェクト」として、カナダから社会人9名が2019年11月17日～11月24日の日程で来日しました。日本の政治、経済、社会、文化、歴史及び外交政策などの対日理解促進を目的としたプログラムに参加し、講義、視察、日本人との交流を通じて幅広く日本を理解する機会を持ちました。

【参加国・人数】

カナダ：9名

【訪問地】

東京都，広島県

2. 日程

11/17(日)	【来日】
11/18(月)	【オリエンテーション】 【視察】 明治神宮 【講義】 外務省北米局 【視察】 歌舞伎座ギャラリー，銀座
11/19(火)	【視察】 富士通 netCommunity 【視察】 国会議事堂
11/20(水)	【視察】 浅草寺・仲見世 【体験】 茶道（茶道具・花器 柿沼） 【意見交換】 経団連カナダ委員会 東京都から広島県へ移動
11/21(木)	【表敬訪問】 広島県 【意見交換】 広島商工会議所 【視察】 中国醸造株式会社 【視察】 ひろしま夜神楽
11/22(金)	【視察】 マツダミュージアム 【視察】 宮島・厳島神社
11/23(土)	【視察】 広島平和記念公園・広島平和記念資料館・被爆体験講話 広島県から東京都へ移動
11/24(日)	【自由視察】 【離日】

3. プログラム記録写真



11/18【講義】外務省北米局



11/19【視察】国会議事堂



11/20【体験】茶道（茶道具・花器 柿沼）



11/21【表敬訪問】広島県



11/21【視察】中国醸造株式会社



11/23【視察】被爆体験講話

4. 参加者の感想（抜粋）

◆ 広島県副知事への表敬訪問と原爆ドームが最も印象的でした。富士通 netCommunity での交流も実りのあるものでした。

◆ 日本人はとても親切であり、自身の文化や豊かな伝統、そして美味しい食べ物と革新的な技術進歩に誇りを持っていることが最も印象に残りました。新しい発見がたくさんあり、印象的な体験となりました。将来、カナダと日本の架け橋となれるよう努力を続けたいと思います。

◆ プログラムはすべて素晴らしく、様々なことに気づかされました。ビジネスミーティングは、日本企業の経営方法を理解する上で、特に有益でした。

5. 参加者の対外発信

 <p>Adrian Warchola checked in to Tokyo, Japan. 3 hrs · 🌐</p> <p>An incredible experience to join young leaders from across Canada in Japan this past week learning from and enjoying Japanese culture, food and business connections. Thanks Asia Pacific for the opportunity to join #Kakehashi2019! #Japan #Canada</p> <p>Steve AG and 19 others</p>	 <p>Sharleen Gale added 74 new photos. Yesterday at 8:44 p.m. · 🌐</p> <p>Visited Chugoku Jozo Co. Distillery founded in 1918 in Hatsukaichi, Hiroshima. It is famous for making and selling sake. We recieved a wonderful tour of a this facility. The oysters were delicious #kakehashi2019 #japan #canada #jice @asiapacificfoundationofcanada</p> <p>Elizabeth Kotchea and 27 others</p>
<p>カケハシ・プロジェクトについての発信 (Facebook)</p> <p>カナダ全土から集まった若手リーダーの人たちと共に、日本で過ごしたこの一週間は、信じられないくらい素晴らしい体験で、日本の文化、食べ物、取引関係について学びながら、楽しむことができました。</p>	<p>視察先についての発信 (Facebook)</p> <p>1981年に広島の廿日市に創業した中国醸造を訪問しました。ここでは、お酒の製造と販売で有名で、素晴らしい見学ツアーに参加しました。美味しい牡蠣を味わうこともできました。</p>